

夜間学校ニュース

1982年2月13日

西成区萩之茶屋2の
8の9 旅路の里気付
金ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人、韓国人の
指紋押なつ拒否断固支持！

定住外国人に市民権を

仲間の受難、相次ぐ

飯場で、現場で、路上で…

一の二、三仲間の受難が相次いでいる。

加藤組では殴り殺され、阪神高速の現場では大好きな労災事故があきてている。また堺市では原因不明で仲間の遺体が発見されていて、近くの飯場で加藤組のよう

このような事件が連続する事本当に仲間とは大切なものだとと思う。

アンケートに答えてくれた仲間は、昨日、金ヶ崎に来たと、うものから、敗戦後からはずつといふといふ人までいた。年令二十代から六十代後半まで、ともかく様々の人人がいるが、今金ヶ崎で日雇労働者として通っている。そして現実は共に可能性も大きい。

一の二、三夜間学校ニュースでは、アンケートの結果

みんなでつくろう

みんなの会館

三人よれば何とかの知恵

金ヶ崎夜間学校

毎週金曜日

夜七時より

市民館三階

果報告をつづけているが、

新今宮小中学校跡地を

大人と子供に解放せよ

の件に関して、大阪市と交渉をおこなった。

教育委員会は、既に利

用について、子どものあそびと学習の場として活用して行く方針であるが、具体的なことについては「解放」させるための運動をはじめて三年になる。

最近はどうなつているのか、とい

民生局は、教育の方の

具体案が出て、スペースが確定すれば、それを使つて地区の福祉に役立つものとして活用策を考えを行きたい。

两者ともに具体にとぼ

しく、二月末までにあ

世の中 人手不足?

人が入つてくるのだろうか。あるいはウソだらうと思つ。

本当は日本人労働者を使ふと人件費が高くなるので、安く使う外國人労働者を導入していふ。しかも、外國から日本へ出稼に来る人は金を貰つたりだつたのだろうか。

外國人労働者が日本で働くことは是非、働いてもらいたくな

いといふことと言ふのではない。

だが、おかしな現象だと思つ。

日本国内には中高年男性を中心

としてたくさんの失業者がいる。

これから益々失業者が増え、

金の労働者も増え続けることが

予想されるのに、同じ日本国内

で人手不足があるといつ。

随分と前に読んだ新聞には、

つていたといつてらしく、が、まつたくよく判らない。

外国人労働者のことだから、

東京の大手建設会社が工事現場

で、研修の名目でフイリッピン

や韓国の労働者を雇かせていく

といつて考へてゐる。その飯場

をもう出ようと考へてゐる。な

どに想像なく、その時、その飯

場にいる限り、誰か一人でもが

なるのはわかりきつたことだ。

それとも、次から次へと新しく

あるかも知れないといつ可能性のある環境で生きていることを共通してゐる一一には極端すぎることかも知れないが、この先、将来のことについて、それが他の仲間がどのように考へてゐるか半らぬが、今後も金で働き続けると考へてゐるにこゝ、出ようと考えてゐるにこゝ、金で働く限りは、仲間同士の团结をなにもまして優先させることが大切だと思つ。

ともすればオヤジの言ひなり

になりがちな飯場で、働くものが

学術条件やメシ、生活環境を

良くして行くには働くものが困

結して要求するしかない。金を

出ようと考へてゐる。その飯場

をもう出ようと考へてゐる。な

どに想像なく、その時、その飯

場にいる限り、誰か一人でもが

なるのはわかりきつたことだ。

しかし、世の中ばかりにくく、昨日、雨のために風まで仕事をしてやめて戻り、ラジオを聞いていたところ、ニュースでフイリップス人男性が養鶏場で働いていうのがみつかり、十五日間の観光ビザしかもつてになかつたことから、つかまつたといつていた。

農村部は手が足りないので雇

つていたといつてらしく、が、まつたくよく判らない。

その養鶏場で二年も三年も働く

人といつわけではなく、せりせり

といつて考へてゐる。その飯場

をもう出ようと考へてゐる。な

どに想像なく、その時、その飯

場にいる限り、誰か一人でもが

なるのはわかりきつたことだ。

それとも、次から次へと新しく

人が入つてくるのだろうか。あくまでも、この現象はゼイタクに本へ出稼に来る人は連は金を貰める一ことが目的だから、労働時間が長くても、十時、三時の休憩を与えなくては、あとなく働くことだらう。

日本人労働者がゼイタクになつたから、外國人労働者を使ふ

で人手不足があるといつ。

随分と前に読んだ新聞には、

つていたといつてらしく、が、まつたくよく判らない。

外国人労働者のことだから、

東京の大手建設会社が工事現場

で、研修の名目でフイリッピン

や韓国の労働者を雇かせていく

といつて考へてゐる。その飯場

をもう出ようと考へてゐる。な

どに想像なく、その時、その飯

場にいる限り、誰か一人でもが

なるのはわかりきつたことだ。

日本人労働者には労働条件の

切下げをしたらし、外國人労

働者にとつては、自分達が安

く働くことによって、自分達に对企业経営権の投資金を企業に支

付けておけば、それに合流するがよ